



学校教育目標

稲穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R3 7 21
No.15

楽しく有意義な夏休みを！

7月22日(木)～8月22日(日)…32日間

令和3年度は、昨年度同様、新型コロナウイルス対策のため、多くの制限のある中で学校生活がスタートしました。そのような状況でも、子どもたちは、常によく考えて行動し、心身共に大きく成長できた前期前半でした。4月のPTA総会と学習参観は開催を見送ることになりましたが、他の教育活動は、ほぼ予定通り行うことができ、大きな成果を残すことができました。これも保護者や地域の皆さまのご協力のおかげと深く感謝いたします。

夏休み中も感染症対策は継続されますが、普段できないことにチャレンジするなど、有意義な32日間になることを願っています。

代表3名が夏休みをむかえる集会で発表しました(校内放送) 7月21日(水)

夏休みのめあて

1年1組 OO OO さん

ぼくは、ずこうとおんがくがすきです。ねんどはさわるときもちいいです。ぴあにかは、はじめてふいたとき、うれしかったです。

なつやすみは、おとうさん、おじいちゃん、おにいちゃんともりにいって、かぶとむしをとりたいです。

今までのわたしより、これからのわたしへ

3年1組 OO OO さん

わたしは、夏休みにがんばりたいことが、二つあります。

一つめは、水泳です。学校のプールにたくさん来て、たくさん練習して、息つきをして泳げるようになりたいです。

二つめは、国語の漢字です。三年生になってむずかしい字がふえたので、ふく習を繰り返して、今まで習った漢字をわすれないようにしたいです。

夏休みに楽しみにしていることは、自由研究です。わたしは、物をかいたり作ったりすることが大好きなので、作品を何にしようか、今からわくわくしています。

夏休み中にいろいろなことにちょうせんして、「今までのわたしよりこれからのわたし」が、みんなに「がんばっているね」と思ってもらえるように、夏休みをすごしたいと思っています。

夏休みのめあて

5年1組 OO OO さん

明日から夏休みが始まります。6年生をサポートしながら、1～4年生を引っ張っていく立場になった私にとって、6年生に近づくような気持ちでむかえる夏休みです。そのような夏休みでがんばりたい事が二つあります。

一つ目は、毎日の一人勉強ノートやドリルといった学習についてです。明日からの1か月近い夏休みで、4年生までの復習をしたり、5年生の学習の苦手な所をこくふくしたりしたいです。私はふだんの一人勉強ノートでは、自分の得意な勉強などしかやっていませんでした。だから、もう一度自分の学習を見直し、マスを空けずに見やすく、分かりやすいノートにしていきたいです。

二つ目は、家でのお手伝いについてです。学校の日はいそがしく、あまりお手伝いをする事ができませんでした。夏休み中は、時間があると思うので、畑仕事を手伝ったり、料理をしたりしたいです。家庭科の勉強で野菜のゆで方を習ったので、それを活かしてカラフル野菜サラダやゆでたまごをつくってみたいです。ふだんの感謝の気持ちをお手伝いで返せたらいいなと思います。

明日からの夏休みでは、5年生としての意識や6年生に近づくような気持ちを持って発表した二つの事をがんばっていききたいです。

3年FW(消防署・警察署見学) 7月13日(火)

3年生は、社会科「くらしを守る」の学習として、大曲消防署と大仙警察署を見学しました。そして、自分たちのくらしを守るために警察署や消防署で働く人たちの気持ちや仕事の様子について説明していただき、実際に施設や消防車・パトカーなどを見せてもらうことができました。



消防の車を見学



パトカーの前で

ネット＆メディア安全教室 7月14日(水)

4・5・6年生を対象に、ネット＆メディア安全教室が実施されました。指導者は、本校生徒指導担当の〇〇先生です。ネットの使い方と情報発信、ネットでのコミュニケーション、デジタル機器の使い方の3点について、事例をもとに考えていきました。

例えば、投稿画像には、個人や場所が特定される情報が含まれる場合があること、著作権や課金について、知らない人からメールがきた場合どうするか、ネットのコミュニケーションでは誤解が生まれやすいことなど、最近問題になっていることが人ごとではないことを実感したはずです。夏休み中も、今回学習した内容を常に意識し、ネット＆メディアを安全に活用してほしいと思います。



実際にありそうな事例で考えました



裁縫の学習(5年1組)

PTA学習参観 7月15日(木)

4月の学習参観が中止になったため、今回が令和3年度初めてのPTA学習参観でした。4月から大きく成長したお子さんの姿をご覧いただけましたと思います。子どもたちも、おうちの方が来てくださったことがうれしかったようで、みんな張り切って学習に取り組んでいました。体温測定・マスクの着用・手指の消毒等、保護者の皆さまには、多くの面でご協力いただきました。本当にありがとうございました。

読書集会 7月16日(金)

なかよしタイムに、図書委員会主催の「わくわく読書集会」が開かれました。ビブリオバトル、〇×クイズ、学友館司書の方による読み聞かせ、感想発表などがありました。

ビブリオバトルは、制限時間2分でおすすめの本の紹介があり、今回は「ピリカ、おかあさんへの旅」「キミはたからもの」「おれからもうひとりのぼくへ」の3冊が紹介されました。その後、全校のみなさんに一番読みたくなった本を決めてもらい、手を挙げてもらった結果、「キミはたからもの」という犬のお話の本がチャンプ本になりました。今回のビブリオバトルは、どの本の紹介も上手で、3冊全部読みたいと思った人も多かったはずです。



「ピリカ、おかあさんへの旅」の紹介

学校評議員訪問 7月20日(火)

学校評議員の皆さまに授業を参観していただきました。そして、「どの学年も集中して学ぶ姿勢ができて」「わくわく感をもって学んでいる」「身近に感じる事例をもとに学習している」「挨拶や礼儀に力を入れている」などの感想をいただきました。また、最近話題になっている教員の多忙や校内外の整備についての提言もいただきました。



参観の様子(2年2組)

令和3年度学校評議員

〇〇〇 〇 さん(東地区)

〇〇 〇〇〇 さん(西地区)

〇〇 〇〇 さん(金沢地区)

〇〇 〇〇 さん(すこやか園長)

〇〇 〇〇 さん(PTA副会長)

校外指導部による街頭指導 7月19日(月)～21日(水)

校外指導部による街頭指導が夏休み前の3日間、朝の登校時間帯に行われました。毎日4名の校外指導部員により、すこやか園そばの十字路や南行政センター付近を中心に、子どもたちへの挨拶の啓発や見守りをしてくださいました。朝の時間帯とはいえ、非常に暑い中での街頭指導でした。どうもありがとうございました。



オレンジのベストが目印です

学校開庁日のお知らせ

8月11日(水)・12日(木)・13日(金)の教職員の勤務について

夏休み中のこの3日間は、例年、来校者や電話などへの対応が少ない状況にあることから、教職員は勤務しないことにいたしますので、ご理解とご協力をお願いいたします。なお、緊急の連絡が必要になった場合には、次のところにご連絡をお願いいたします。 校長 教頭

学校施設改修工事

7月中旬～10月下旬までの予定で、体育館や校舎の一部とその周辺の改修工事が行われています。特に体育館は、屋根の塗装のため足場が組まれています。工事車両の出入りもありますので、ご来校の際はご留意されますようお願いいたします。工事箇所は以下のとおりです。
・体育館屋根の塗装 ・掲揚塔土台のブロック修復 ・校長室前のブロック修復 ・相撲場土台の修復

これまでの学校報は、仙南小学校ホームページに掲載しています。また、日々の学校での出来事や話題等を紹介しているWeb日記も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。

仙南小学校 ホームページ <http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/> または、「仙南小学校ホームページ」で検索してください。